

Fecha	Sección	Página
06.06.2014	Nacional	9

EL PRD INSISTIRÁ EN ATENDER PENDIENTES, DICE

No andamos cambalacheando telecom por otras cosas: Zambrano

[BLANCA ESTELA BOTELLO]

■ Ni venta al imperialismo, ni venta a nadie, no andamos poniendo al mejor postor posiciones claras de convicción que tenemos y que compartimos con amplios sectores de la población, expresó Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD.

En conferencia de prensa en el Senado de la República, donde estuvo acompañado por Miguel Barbosa, coordinador de la bancada perredista, Zambrano dijo que aunque hay avances en la ley secundaria de telecomunicaciones, el partido insistirá en que se atiendan pendientes, como la democratización de los medios.

"Que no quede lugar a dudas: y no estamos cambalachando dentro de la propia materia de telecomunicaciones unas cosas por otras, y mucho menos han entrado otros temas, como se ha sugerido, que si vamos a negociar telecomunicaciones por otras reformas que están pendientes".



Página 1 de 1 \$ 8107.00 Tam: 67 cm2

205. 2014.06.06